

# Das Pferd

Warum zum Gaul auch Pferd man sagt  
hab eines Tag's ich mich gefragt.  
Drum habe mich drangemacht  
und darüber nachgedacht.  
Und kam dann schließlich zu dem Schluss,  
dass das Pferd so heißen muss:

Der Name Pferd ihm eigen ist,  
weil es auf der Erde frisst  
und alles auf der Erde tut:  
Ob's Fohlen zeugt, ob's aus sich ruht,  
ob's Hafer frisst und Äpfel schießt,  
ob's Reiter auf den Boden schmeißt.

Denn tät das Pferd dies in der Luft,  
wär's nicht ein **Pferd**, sondern ein **Pfluft**.

